

## SUMMARY

# POLA KELEKATAN PADA REMAJA YANG ORANG TUANYA BERCERAI DI KECAMATAN TANGERANG

Created by ANDRIA TERRY MAULANI

**Subject** : POLA KELEKATAN PADA REMAJA YANG ORANG TUANYA  
**Subject Alt** : POLA KELEKATAN PADA REMAJA YANG ORANG TUANYA  
**Keyword** : POLA KELEKATAN PADA REMAJA YANG ORANG TUANYA  
BERCERAI DI KECAMATAN TANGERANG

### Description :

ketergantungan mereka dari orang tua untuk mencapai otonomi pribadi. Harapan remaja terhadap orang tua mereka tidak pernah hilang, hal inilah yang membuktikan bahwa terdapat kelekatan yang terus menerus antara remaja dan orang tua mereka. Fenomena yang terjadi saat ini yaitu perceraian pasangan suami istri tidak bisa dilepaskan dari pengaruhnya terhadap anak. Perceraian orang tua menjadi faktor yang sangat berpengaruh bagi pembentukan perilaku dan kepribadian anak. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat gambaran pada remaja dari tiga pola kelekatan dengan orang tua. Teori pola kelekatan remaja yang digunakan adalah teori dari Bowlby & Ainsworth (dalam Maureen, 2011). Penelitian ini termasuk dalam penelitian kuantitatif dengan menggunakan metode deskriptif. Sampel penelitian adalah 39 remaja di Kecamatan Tangerang, teknik pengambilan sampelnya adalah sampel jenuh. Pengumpulan data dilakukan melalui alat ukur yang berupa kuesioner. Instrument pola kelekatan pada remaja diperoleh sebanyak 18 item yang valid. Uji reliabilitas dengan menggunakan teknik Cronbach Alpha di peroleh nilai koefisien 0,888.

**Contributor** : Dra. Winanti Siwi Respati Psi., M.Si  
**Date Create** : 17/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-71-063  
**Collection** : 2007-71-063  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor